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第一営業部　江口

例年より早い梅雨明け宣言とともに、今年も暑い夏が到来致しました。

毎年恒例の熱中症の季節です。外回りの営業には過酷な環境となります。水分補給をして、

きちんと休憩時間を取り、昼食もちゃんと摂りましょう。

先日、歯の治療で親知らずを抜きました。その時、化膿止めに出された抗生物質が体に

合わず急性のアレルギー反応を起こして、おう吐、悪心、目まい、発赤が現れてしまいま

した。

立っていられない状態になり一日お休みをいただきました。医者に行きましたが、やはり

新しく出たその抗生物質の副作用とのことで、薬を変えてもらい、事なきを得ました。

普段私たちが扱っている薬でも起こりえる副作用ですが、いざ自分がなってみるとパニッ

クになって冷静な判断が出来ないということを実感しました。

副作用情報の提供をもっと丁寧に実施していくことの重要性を強く感じた出来事でした。

皆さんも体に気を付けて猛暑を乗り切りましょう。

本社　貸場

今年も、梅雨入りする前に、梅雨明けしてしまいそうな天気が続いています。

昨年同様、暑さとの戦いに苦労しそうです。

最近、日傘男子という言葉を知りました。

熱中症予防の為、日傘を購入する男性がじわじわと増えているとのこと。

（美容の為に探す人もいるそうですが・・・）

私も日傘を使っていますが、差す・差さないでは体感温度が全く違います。

「男が日傘なんて！！」と思う方もいらっしゃるかもしれませんが、帽子と違い

頭は蒸れませんし、全身が日陰になりますので、結構、おすすめです。

日傘だけではなく、暑さ対策を万全にして、夏を乗り切りたいですね。

草加営業所　渡邊　貴史

社内報は 2度目でございますが、前回お話しした「営業の種と実」の話はいかがでしたか ?

私はまだまだ栄養が足らず、良い収穫ができません。しかし、前を向いて顔を上げて進ん

で行きます。

時には立ち止まり、悩みながらも配置薬とダイワ薬品のスタンスは間違いではなかったと

必ずお客様をうなずかせてみせます。

草加営業所にも新人さんが入社して私も良い刺激を頂いております。新人さんとの同行研

修は本当に勉強になります。

私も常に初心忘れることなく、日々精進して参ります !「Don't warry be happy!」をモッ

トーにして参ります。



千葉営業所　脇田です。

ただいま天寿の泉のキャンペーン中ですが、霊芝について振り返ってみたいと思います。

霊芝は歴史が古く約 2200 年前の中国最古の薬学書『神農本草経』に上薬として珍重され

ていた事が記されており、わが国でも『日本書紀』に『芝草』として記載されています。

梅の朽木やナラ、クヌギに自生する稀少性の高いものです。現在では人工栽培が可能に

なっておりますが天然の物は全くと言っていいほど見かけません。

見つけたらそれは非常に幸運といえるでしょう。

そんな霊芝ですが、、、

なんと千葉営業所に生えてます ( *´艸｀ )

千葉営業所は幸運の象徴と共に頑張ります！



水戸営業所の澤畠純子です。

6月から入社を致しました。       

まだまだ斉藤所長に教わりながら毎日勉強ですが、お客様に笑顔に元気になっていただけ

るようなお仕事が出来るように頑張っていきますのでよろしくお願い致します。

私のお休みはいつも家事がメインになってしまいますが、なるべく連休の時には子供達に

いろんなものに触れてほしくてお出かけの計画をたてます！

今回は潮来へ！あやめ祭りの最終日に行ってきました。

もうお花は少なかったけど運良く潮来の花嫁さんを見ることが出来て、私も子供達も素敵

な時間を過ごすことが出来ました。

他にも帽子のアレンジや藍染体験が出来て 1日満喫しました。

茨城県、観光するところがないと有名ですが意外と楽しめる場所です！

皆さんも茨城遊びに来てみてはいかがでしょうか！？

宇都宮営業所　福田

暑いですねー！夏バテしてませんか？ 

さてこんな時は、黒酢も良いですがやはりスタミナを取りましょう。 

スタミナと言えば、宇都宮〇〇・・・ 

はい、その通り。全国で消費量№ 1（ライバルは浜松） 

ビールのおつまみにも最高なギョウザです。 

「そだねー」カーリング女子のもぐもぐタイムで食べてたイチゴも 

栃木の名産物（とちおとめ）でありますが、やはり夏には餃子でしょう。 



しかし、何故宇都宮が餃子の街になったかと言うと 

元々餃子の具には欠かせないニラの生産が№ 1（ライバルは高知）だからなのです。 

さて、宇都宮で餃子屋さんに行く時のアドバイスをひとつ！ 

「餃子一人前お願いします」なんて注文したらアウト。 

周りから冷たい視線を・・・。こちらでは一人前シングル、二人前ダブルで 

焼き餃子だけでなく水餃子、揚餃子もあるので 

「ダブルヤキ又はヤキダブル、シングルスイ」と注文しましょう。 

ラーメン次郎の「ヤサイマシマシ」に似ているような（笑） 

現在全国ロードショーで『キスできる餃子』が上映中です。 

映画館でなくても是非レンタルしてでも見てください。 

もしかしたら、宇都宮営業所の誰かがエキストラとして、出ているかもしれませんよ !?

仙台営業所　　相澤　健文

今年も夏がやってきました。早いですねえ、もう一年の半分が過ぎようとしています。

私はこの季節が一番好きです。植物は青々と生い茂り、動物達も活発に動き回る。

虫は嫌いですが・・・。もちろん人間だって例外ではありません。

みんな「暑い暑い」いいながらも汗を拭きながら頑張っています。

そして、何よりも夏はスポーツの季節。今私はワールドカップに夢中です。

普段はそんなに見ませんが、今年は何と、他国どおしの試合も見てしまっています。

日本代表には全く期待していませんでしたが、強豪コロンビアを見事破る快挙を

成し遂げました。どこまでいけるんでしょうねえ、すごく気になります。

夏の甲子園も今年は記念大会で出場校が増えるので楽しみです。我が宮城県を含む

東北のチームは甲子園優勝経験がありません。仙台育英・東北高校など、毎年のように

優勝候補の一角に数えられながら準優勝が最高です。頑張ってほしいものです。

とにかく色々楽しみな事が目白押しの夏、皆さん熱中症に気を付けて大いに

楽しみましょう！

山形営業所の渡辺です。

今年も異常気象で梅雨入りしてもあまり ?? の日が少なく仕事で傘をさす日がありません。

山形の果物王国のスタート。?? ??? ??? ??? ???

朝晩の寒暖の差が激しい地域ならでは。

冷やし ??   冷やし肉そば  冷やしシャンプー

夏バテ対策は果物でビタミン補給をし冷たい麺類で体を冷やし熱中症対策をして行きます。

夏バテ対策は是非マラソンで快勝しましょう。

今年で 3年目のマラソンチャレンジ。今回は自分の脚にあったシューズをゲット。

スポーツ店でランニングの姿勢を撮影してもらいチェック。

結果、かかとが内側に傾くことをオーバープロネーションと言いますが、オーバープロネー

ションがひどいと、足首の痛みや、膝、股関節痛などのランニング障害になる可能性があ



るという事で自分に合ったシューズを購入。

更に GPS 機能搭載のランニングウォッチ、体幹を鍛えてる為バランスボールも購入。

6月の寒河江市サクランボマラソン 10km に参加。1時間 07 分 42 秒

前回より 1分 02 秒遅れ。来年こそ 1時間以内で完走を目指したい。

10 月は 2 回目のハーフマラソン ??? ♂ ? にチャレンジします。無事に完走出来るように

今から準備して頑張ります。

柏営業所の神尾です。 

 
今年は春らしい気候はあまり感じられず、寒かったり暑かったり変な天気でした。

私の趣味はバイクツーリングですが、せっかくの春に気持ちのいいツーリングが

あまりできませんでした。フラストレーションが溜まっています！

しかし、気づいたら梅雨入りです。梅雨があけたらパァーッと遠出のツーリング

に出向こうと思っています。（いい場所あれば教えてください。）

バイク趣味のお客様や、旅行が好きなお客様などアイスブレイク兼ねて

色々な観光地やイイ所のお話を聞かせていただきます。

様々な角度から情報を集めて、何か一品販売に繋げられるように頑張ります。

木更津営業所の今井　孝です。

今年も暑い夏がやって来ました。気象庁の予報によると、平成 30 年の夏は特に暑くなる

ようなので、 皆様、廻商中の熱中症対策を万全にして暑い夏を乗り越えましょう。

暑い夏には、身体の熱を取る野菜が一番です。

実は私も、畑での野菜作りをやるようになり、野菜作りの勉強、野菜の持つ栄養成分の勉

強をしています。

その中で、感じているのは、良い野菜作りには、良い準備＝土作りが大事になる事を学び

ました。

配置薬業も、同様良い実を付ける為の、種蒔き⇒肥料⇒収穫という流れに沿った仕事が大

事ですが、その為の根底には、良い土作り＝得意先との信頼関係構築。この部分が出来る

のが、他業種では出来ない配置薬業の強みです。この強みを活かし平成３０年度後半戦に

向け全力で取り組んで行きます。



大宮営業所　山田

 
こんにちは。大宮営業所の山田です。

今年の夏も暑くなりそうですね。

夏といえば聞こえてくるのが高校野球の話題。

今年の大会は 100 回の記念大会なので埼玉県からは代表が２校でます。

本命は Aシードの花咲徳栄と浦和学院の２校ですが、

地元選手の公立校にも頑張ってもらいたいところです。

ルールにもいくつか変更点があるのですが、

中でも一番興味深いのがタイブレークですね。

12 イニング戦っても決着しない場合、それ以降は得点が入りやすい状況から

始めるというものですが、

それまでの緊迫した試合展開からガラリと状況が変わってしまうため、

いかに切り替えがうまく出来るかがポイントになりそうです。

甲子園の全国大会よりも地方大会のほうが好きな自分にとっては

７月はとても楽しみな時期です。今年も何試合かは見たいですね。

今年の夏も、高校球児から元気をもらって乗り切りたいと思います。

　

こんにちは

調布営業所の米永です。

前回は『相模原の春』を紹介しましたので　今回は『相模原の夏』を紹介します。

相模原では毎年 8 月下旬に相模川の高田橋付近で、相模原納涼花火大会が開催され、相

模原の夏の風物詩となっています。

多くの露店も並び、約 8000 発の花火が夏の夜空を彩ります。

是非、今年の夏は相模原納涼花火大会に足を運んでみては如何でしょうか？


